

## Perkembangan Aplikasi Berbasis *Website* Memudahkan Pembelajaran Bahasa Inggris Bagi Mahasiswa

Salwa Camilia Ridwan<sup>1</sup>, Juliani Patiyasa Lubis<sup>2</sup>, Salma Nurhaliza<sup>3</sup>

Universitas Djuanda, [salwacamiliaridwan1919@gmail.com](mailto:salwacamiliaridwan1919@gmail.com)

Universitas Djuanda, [lubis183@gmail.com](mailto:lubis183@gmail.com)

Universitas Djuanda, [salmanurhalizanyama@gmail.com](mailto:salmanurhalizanyama@gmail.com)

---

---

### ABSTRAK

Belajar menggunakan bahasa Inggris sangatlah penting dikarenakan kita lebih percaya diri ketika berbicara kepada orang lain dari berbagai Negara. dan Namun jaman sekarang membuka peluang pekerjaan yang bagus persyaratan yang diajukan oleh Perusahaan adalah bisa berbahasa Inggris. itulah beberapa alasan kita penting nya belajar bahasa Inggris, belajar bahasa Inggris tidak hanya melihat dibuku akan tetapi kita bisa melihat dengan internet. Pembelajaran bahasa Inggris terdiri dari 4 keterampilan yaitu *Writing*, *Reading*, *Listening* dan *Speaking*. Pada tahun 2023 Mahasiswa banyak menggunakan Aplikasi berbahasa Inggris. Penelitian ini bertujuan untuk pengembangan aplikasi pembelajaran bahasa Inggris berbasis *website*. Metode dalam penelitian ini menggunakan deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan pengumpulan wawancara kepada 5 Mahasiswa dan secara observasi sebagai data primer. Hasil penelitian terdapat 10 pertanyaan mengenai aplikasi berbasis *website* serta manfaat dari pembelajaran bahasa Inggris.

**Kata Kunci:** Aplikasi, Website, Bahasa Inggris

### PENDAHULUAN

Pendidikan salah satu aspek penting di kehidupan Manusia terutama pada pembelajaran bahasa Inggris, Bahasa Inggris adalah bahasa internasional dan digunakan oleh seluruh dunia. Pembelajaran bahasa Inggris merupakan salah satu mata pelajaran muatan lokal bahkan beberapa sekolah sudah menjadikan mata pelajaran yang wajib di Sekolah Dasar hingga Perguruan Tinggi. (Sya & Helmanto, 2020a). termasuk negara Indonesia. namun jika dilihat dari statik kemampuan bahasa

Inggris kepada orang Indonesia masih berada dibawah dan tidak hanya negara Indonesia saja seperti negara Laos, dan vietnam dikarenakan kurang tegas dan berkurang nya minat dalam bahasa Inggris. Belajar bahasa Inggris tidak hanya melihat di buku tetapi kita harus berfikir untuk negara Indonesia bagaimana anak anak bangsa bisa berbahasa. lalu menciptakan sebuah aplikasi yang berbasis website. kegunaannya yaitu untuk Memudahkan pembelajaran bahasa Inggris. Menurut John Wolfgang Von yang berasal dari Jerman mengatakan "*Those who Know Nothing about Their own*" kita dapat mengambil makna tentang betapa penting nya menguasai bahasa asing. (Thariq et al., 2021)

Maksud dari pengembangan website yaitu web yang mengacu pada proses aplikasi perangkat lunak yang dapat di akses dan digunakan melalui browser atau perangkat seluler. Perkembangan aplikasi berbasis website memiliki tujuan yaitu membantu kita untuk belajar bahasa Inggris dan bisa melatih kita berbicara kepada orang lain dengan berbahasa Inggris, aplikasi ini termasuk teknologi jaman sekarang. Pada tahun 2016 terciptalah aplikasi Duolingo untuk membantu masyarakat. yang diciptakan oleh Lois von Ahn dan Severin Hacker aplikasi ini menyediakan 66 kursus bahasa yang berbeda sekitar 22 bahasa dan pengguna nya sekitar 120 juta.

Saat ini web adalah cara terbaik untuk mempublikasikan dan penyebaran informasi. mayoritas pada mahasiswa memiliki situs web dengan kebijakan dan layanan masing-masing karena dengan cara itu menjadi ekonomis dan paling cocok. aplikasi berbasis website ini banyak manfaat nya, maka dari itu pergunakanlah dengan baik. Pada tahun 2020 mengalami pandemi Covid19, maka dibutuhkan alternatif dalam pelaksanaan pembelajaran di era pandemi sehingga semua kegiatan pembelajaran termasuk Inggris dilakukan secara internet maka dari itu bantuan aplikasi dapat menunjang Pendidikan Seseorang. kebutuhan ini untuk pembelajaran jarak jauh yang inaktif. Beberapa pendidik telah memanfaatkan media sosial untuk pembelajaran. sebelumnya dapat menyelidiki pengguna termasuk facebook sebagai kelompok terbuka dan besar dapat menjadi solusi. Pendidikan tinggi sangat mirip

dengan masyarakat nyata dari sudut pandang ideal. Mahasiswa perguruan tinggi mempunyai organisasi yang berfungsi untuk menampung dan menjalankan aspirasi dengan cara pemilihan ketua baru yang akan dilaksanakan dengan cara pemilu yang menghadirkan sedikit dua calon yang terdiri dua orang presiden dan wakil nya. Mempromosikan calon mahasiswa di Universitas Djuanda yang dapat di lakukan berbagai cara yaitu Talkshow serta debat. (Sya et al., 2022).

Pembelajaran bahasa Inggris saat ini sudah bersifat Inovatif dan beragam berbasis IT/TIK dan di pengaruhi oleh informasi dan teknologi. Pembelajaran bahasa Inggris merupakan pembelajaran salah satu mata pelajaran muatan lokal bahkan untuk beberapa sekolah sudah di wajib kan di Sekolah Dasar. Pembelajaran Inggris ditingkat Universitas saat ini masih memiliki banyak tantangan. (Sya et al., 2022)

Pembelajaran Inggris di tingkat Universitas saat ini masih memiliki banyak tantangan(Sya & Helmanto, 2020b), terutama pada mahasiswa yang kurang dalam pengembangan *website*.

## METODE PENELITIAN

Metode yang digunakan adalah metode Kualitatif karena penelitian yang bersifat deskriptif dan cenderung analisis dengan data observasi dalam wawancara kepada 5 Mahasiswa di Universitas Djuanda serta budi pustaka dari artikel penelitian Bu Mega Febriani Sya.

Tabel 1. wawancara

No	Pertanyaan
1.	Apakah yang kamu ketahui tentang Bahasa Inggris?
2.	Bagaimana aplikasi Pembelajaran bahasa Inggris berbasis website dapat disesuaikan dengan kebutuhan individu?
3.	Apakah aplikasi hanya digunakan oleh mahasiswa?

4.	Menurut kamu jika ada seseorang yang salah gunakan pada pemakaian aplikasi apa yang kamu lakukan?
5.	Apakah aplikasi efektifitas pengguna berbasis website untuk meningkatkan kemahiran dalam bahasa Inggris?
6.	Apa yang kamu ketahui tentang website?
7.	Setelah kamu bisa berbahasa Inggris dengan menggunakan aplikasi apa yang akan kamu lakukan?
8.	Berapa penting nya kita belajar bahasa Inggris
9.	Apa saja kesulitan yang kamu temukan dalam bahasa Inggris?
10.	Apa yang kamu ketahui aplikasi apa yang berguna buat kamu untuk belajar bahasa Inggris?

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Pembahasan ini mengenai hasil penelitian yang mencakup penyajian dari data hasil penelitian dari 5 Mahasiswa.

Menurut mahasiswa pembelajaran bahasa Inggris adalah bahasa Internasional bahkan sifat nya yang *Universal* . Bahasa Inggris ada nya *British Accent*:

1. *British Accent* adalah bahasa pasaran yang dialih kan oleh bahasa Inggris yang dipakai oleh negara Britania dan tidak berucap huruf "R"di akhir kata maupun di tengah dan contoh dari Britis yaitu Butter cara pengucapan nya adalah Butte
2. Ada dua cara orang Inggris ucap huruf "T" yaitu nya adalah *As a true T* atau *Glottal t*. Untuk huruf t di baca dengan jelas contoh nya yaitu Bottle  
Untuk huruf *Glottal t* yang dimana t nya seperti di tahan ditenggorokan contoh nya adalah bottel, cara pengucapan nya adalah "boel"

*Website* adalah Halaman pada informasi yang di sediakan melalui pada internet sehingga bisa akses diseluruh dunia yang terkoneksi dan menemukan halaman web yang lengkap. Alasan seseorang mengunjungi website adalah karena memudahkan, contoh nya adalah Google.com. dan tidak hanya itu web broser adalah Chrome, Microsoft Edge serta Us Browser. Aplikasi banyak manfaat nya dan di gunakan semua orang terutama mahasiswa yang sangat mendukung adanya aplikasi berbasis website tetapi terkadang mahasiswa lebih berminat pada buku dari pada aplikasi tersebut. Terkadang Mahasiswa sulit mengakses nya dikarenakan terhubung nya aplikasi membutuhkan sinyal untuk akses ke hp tersebut. Pada tahun 2020 sedang mengalami Pandemi, salah satu negara yaitu Amerika menciptakan sebuah Aplikasi pembelajaran bahasa Inggris lalu terkenal Aplikasi itu dan banyak yang menggunakan nya tetapi secara individu dapat melatih pengucapan yang benar dalam bahasa Inggris. Definisinya sebuah aplikasi berbasis website adalah sebuah program komputer yang memanfaatkan web browser serta teknologi *web* untuk melakukan tugas melalui internet. Aplikasi berbasis web menggunakan kombinasi *server-side script* seperti aspek PHP untuk menganangi penyimpanan dan dan mendapat kan informasi. (Mohammad Suryawinata, 2019). Menurut salah satu pendapat para ahli yaitu Baker mengungkapkan bahwa membaca dan mendengar merupakan proses memahami makna interal atau harfiah tetapi memahami gagasan-gagasannya terhadap pembelajaran bahasa Inggris. (Khusniyah & Hakim, 2019)

Ketika ingin mulai belajar bahasa Inggris atau bahasa-bahasa lainnya, mungkin aplikasi pertama yang muncul di kepala adalah Memrise. Memrise merupakan salah satu aplikasi belajar bahasa paling terkenal dan memiliki kosa kata yang sangat bagus Di dalam aplikasi ini, kamu bisa belajar bahasa Inggris sehingga aplikasi ini membantu kita mengingat kosa kata yang lebih Efektif mulai dari level yang benar-benar mendasarkan (*intermediate*), sampai *fluent*. Keunggulan utamanya adalah bisa menentukan target belajar bahasa setiap harinya. (Achmad & eka, 2018)

### **Kesalahan dari pengguna Aplikasi Berbasis Website**

Sebagian orang salah menggunakan aplikasi yang seharusnya di manfaatkan dengan baik. jika kita salah menggunakan aplikasi akan ada dampaknya yaitu:

1. Menimbulkan kejahatan seseorang dengan cara mengumpulkan data pribadi yang akan di perjualbelikan dan terjadinya penipuan dan berkurangnya pengawasan, sehingga mengakibatkan kerugian yang banyak.
2. saat menggunakan aplikasi terkadang memiliki Ram yang sangat tinggi sehingga hp tersebut memori nya penuh dan tidak bisa di buka.

### **Efektifitas pengguna untuk meningkatkan kemahiran dalam bahasa Inggris**

Efektifitas adalah adanya suatu efek, akibat, dan pengaruh jadi dengan kita melakukan efektifitas dapat meningkatkan kemahiran bahasa Inggris kembali lagi dengan individu masing masing jika dia ingin bisa berbahasa Inggris walaupun hanya memakai aplikasi dapat membantu pada pengguna tapi jika tidak ada maka untuk belajar bahasa Inggris kita akan sia sia saja. Di era Modern ini, pengguna teknologi dalam pendidikan semakin marak begitu juga dengan fasilitas belajar online yang banyak tersedia mulai dari yang gratis hingga berbayar, contohnya adalah pengguna "Zoom" yang dipakai untuk mengajar online. (Marifatulloh & Fajarina, 2022).

Setelah mahir bahasa Inggris dengan menggunakan Aplikasi lebih cenderung penting untuk memperluas wawasan karir, ketika mulai belajar bahasa sebagian besar orang menyerah sebelum mencoba tentunya belajar bahasa tidaklah mudah apalagi menghafal kosa kata yang terdengar asing, hanya sekitar 300 kata dan meliputi 65%. Uji kompetensi bahasa Inggris menggunakan *TOEIC* yang digunakan untuk mengukur kemampuan komunikasi dalam keterampilan bahasa Inggris dengan orang lain beberapa Aspek yang mencakup *Listening Section* dan *Reading Section* itu adalah sebuah metode pembelajaran bahasa Inggris. Wawasan Bahasa Inggris sering digunakan dalam penyampaian informasi dan ilmu pengetahuan.

Sehingga Mahasiswa akan memiliki wawasan yang lebih luas jika dapat berbahasa Inggris dan rutin berkomunikasi. (Johar et al., 2014)

### **Kesulitan dalam bahasa Inggris**

Adapun kesulitan dalam mempelajari bahasa Inggris adalah sulitnya pelafalan dalam membaca karena perbedaan artikulasi antara bacaan dan cara pengucapannya juga kesulitan memahami grammar atau tata bahasa dalam konteks tenses dan kata-kata yang memiliki banyak arti. Kesulitan dalam Pengucapan Memahami pengucapan bisa menjadi hal yang sulit dalam bahasa apa pun yang kamu pelajari. Bahasa Inggris bukanlah bahasa fonetik, yang berarti kata-kata dieja secara berbeda dari cara pengucapannya-kata yang dieja sama persis mungkin diucapkan dengan cara yang sangat berbeda (misalnya, *"I'll read the newspaper"* vs *"I read the newspaper"*). Salah satu untuk mengatasi berbagai persoalan tentang lulusnya dimasa depan yang semakin keras persaingannya, menurut Human Develop Index adalah persaingan yang global yang semakin kualitas pada pembelajaran Inggris. (Martinis, 2005)

### **KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian ini bahwa pembelajaran bahasa Inggris yang interaktif sehingga pengguna dapat mengakses materi dan belajar dimanapun dan kapanpun. Kemampuan bahasa Inggris yang baik tentu akan menjadi modal kompetatif dalam bidang pekerjaan maupun pendidikan. Aplikasi ini sebuah Teknologi yang bertujuan untuk solusi dalam permasalahan dalam lingkup Edukasi. Bahwa pembelajaran bahasa Inggris sangat lah penting dikarenakan bahasa Inggris adalah bahasa internasional. Jika kita sudah mahir dalam bahasa Inggris kita akan menjelajahi Dunia. Belajar bahasa Inggris tidak ada alasan untuk tidak belajar bahasa. kita harus berfikir bagaimana kita tidak hanya belajar lewat buku saja tetapi kita bisa

menggunakan aplikasi untuk memudahkan kita belajar bahasa, sebagian orang banyak yang malas belajar menggunakan aplikasi dikarenakan susah mengakses sinyal di hp.

## REFERENSI

- Achmad, & eka. (2018). Rancangan Prototipe Aplikasi Persiapan Tes Kemahiran Berbahasa Inggris Berbasis Web Untuk Mahasiswa Program Studi Sekretari. *Jurnal Sekretari Dan Administrasi (Serasi)*, 16(2), 133–142.
- Johar, A., Risdianto, E., & Indriyati, D. A. F. (2014). Perancangan dan Implementasi Media Pembelajaran Berbasis Web pada Bidang Studi Bahasa Inggris di Kelas VII Smp Negeri 1 Kota Bengkulu dengan Menggunakan Php Dan Mysql. *Rekursif*, 2(1), 1–9.
- Khusniyah, N. L., & Hakim, L. (2019). Efektivitas Pembelajaran Berbasis Daring: Sebuah Bukti Pada Pembelajaran Bahasa Inggris. *Jurnal Tatsqif*, 17(1), 19–33. <https://doi.org/10.20414/jtq.v17i1.667>
- Marifatulloh, S., & Fajarina, M. (2022). Pengembangan E-Learning Berbasis WEB Untuk Pembelajaran Bahasa Inggris. *Sukma: Jurnal Pendidikan*, 6(1), 17–34. <https://doi.org/10.32533/06102.2022>
- Martinis, Y. (2005). Analisis Kesulitan Mahasiswa Dalam Berkomunikasi Bahasa Inggris. *Ciputat:Gaung Persada Press*, 1(1), 1–14.
- Mohammad Suryawinata, M. S. (2019). Buku Ajar Mata Kuliah Pengembangan Aplikasi Berbasis Web. In *Buku Ajar Mata Kuliah Pengembangan Aplikasi Berbasis Web*. <https://doi.org/10.21070/2019/978-602-5914-81-2>
- Sya, M. F., Anoegrajekti, N., Dewanti, R., & Isnawan, Bambang, H. (2022). Menggali Nilai Pendidikan Indo-Harry Potter untuk Merancang Pembelajaran Bahasa Asing. *Jurnal Internasional Pembelajaran, Pengajaran Dan Penelitian Pendidikan*,



21(10), 341–361.

Sya, M. F., & Helmanto, F. (2020a). Pemerataan Pembelajaran Muatan Lokal Bahasa Inggris Sekolah Dasar Indonesia. *DIDAKTIKA TAUHIDI: Jurnal Pendidikan Guru Sekolah Dasar*, 7(1), 71. <https://doi.org/10.30997/dt.v7i1.2348>

Sya, M. F., & Helmanto, F. (2020b). Writing Poster at Higher Education: Victor Schwab Theory Analysis. *Wanastra: Jurnal Bahasa Dan Sastra*, 12(1), 25–31. <https://doi.org/10.31294/w.v12i1.7585>

Thariq, Husna, A., & Aulia, E. (2021). Sosialisasi Pentingnya Menguasai Bahasa Inggris Bagi Mahasiswa. *Jurnal Pengabdian Masyarakat: Darma Bakti Teuku Umar*, 2(2), 316. <https://doi.org/10.35308/baktiku.v2i2.2835>